

## VIOLENTO ATAQUE HOMOFÓBICO A JOVEN DE 24 AÑOS EN EL TRANSANTIAGO

Terminó con fractura nasal y hematomas.

Durante la jornada de este sábado se produjo un ataque homofóbico dentro de un bus del Transantiago, que dejó a un joven de 24 años con fractura nasal y diversos hematomas. Según información policial los dos responsables de la violenta situación ya se encuentran detenidos, mientras que la víctima se encontraría internada en la Posta 3.

Desde el Movilh señalaron que los agresores trataron a la víctima de «depravado», «degenerado» y «te gustan los cabros chicos», únicamente por su orientación sexual. La agresión comenzó cuando el joven esperaba un bus en la Alameda para ir a su casa, donde «el hostigamiento y la agresión fue tan extremo, que los agresores se subieron al mismo bus que tomó el joven para seguir insultándolo y golpeándolo, propinándole golpes de pie y puños de manera reiterada», señaló el presidente del Movilh, Gonzalo Velásquez: «La intención de los agresores era bajarlo del bus, para acuchillarlo, según sus propias amenazas».

El chofer del vehículo fue el que grabó la situación, mientras que el resto de los pasajeros intentaba detener la agresión pidiendo que «no le pegaran más».

[https://www.youtube.com/watch?v=Nazwf\\_mPC40](https://www.youtube.com/watch?v=Nazwf_mPC40)

 3253 total visits, 5 visits today